



9. April 2020

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Lustig bemalte Trafostation in Reichenbach an der Fils

Graffiti-Künstler Reinald Pehla hat für die Netze BW eine weitere Trafostation gestaltet

Reichenbach an der Fils. Nun kann man auch in Reichenbach an der Fils eine lustig bemalte Trafostation der Netze BW GmbH entdecken. Der Eschbacher Werbemittelgestalter und Graffiti-Künstler Reinald Pehla hat das technische Gebäude in der Alten Hegenloher Straße optisch in ein großes Aquarium verwandelt, aus dem den Betrachtern lustige Goldfische entgegenschwimmen. Diese heiteren und agilen Fische muntern auf. Das tut gut, gerade in diesen Tagen.

Um wilden Sprayern zuvorzukommen und hässliche Schmierereien an dem Gebäude zu verhindern, bat die Netze BW GmbH Reinald Pehla, diese Trafostation professionell zu verschönern. Es ist jetzt sein viertes Kunstwerk auf einer Umspannstation der Netze BW in der Region. Mit dem künstlerischen Gestalten der Wandflächen soll sowohl ein optisches Highlight für die Kommune geschaffen als auch das erneute Beschmieren verhindert werden. So hofft der Netzbetreiber, sich den Aufwand zu ersparen, die Stationswände immer wieder neu streichen lassen zu müssen.

Weitere bunt bemalte Trafostationen in der Region stehen:

- in der Daimlerstraße 10 in Eschenbach (Künstler Reinald Pehla),
- In den Bühlgärten in Eschenbach (Künstler Reinald Pehla),
- in der Kreuzäcker Straße in Heiningen (Künstlerin Nadine Natterer)
- in der Reuschstraße in Heiningen (Künstler Reinald Pehla)

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Dagmar Jordan
Ihre Ansprechpartnerin für die Region Mitte
Telefon 0711 289-88230
presse@netze-bw.de

